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南三陸町の高台移転、町の600年分の予算必要？ 2011/10/06 06:40 

クリック２回のご支援を   
 自民・小野寺五典議員、被災地の実態訴える！ 

   自治体負担が高すぎ、事業進まない 
   特別交付金で対応するー政府答弁 

  
 自民党の小野寺五典議員は五日の衆議院東日本大震災復興特別委員会で質問にたち、宮城県では震災に伴う高台移転が

一件も採択されていない実情を訴えた。このなかで、南三陸町の事業費の試算をフリップで示し、総事業費1395億円のうち、国

が636億円、宮城県が113億円、南三陸町が590億円となっているが、同町の23年度予算は74億円であり、町長は「出せても

1億か2億が限界だ」と現場の声を紹介。 
  
 「590億円出せといわれると町の600年分の予算が必要になってしまう。こういう県と町の負担が加重になっているから、どこの

自治体も住民から高台移転の要望があっても、自治体はこれを受け取ることが出来ない、これが実態だ。政府は県と自治体の

負担を国でしっかり対応する気があるか」などと追求した。答弁に立った野田首相は、「特別交付金などで対応したい」などと語

り、事実上は国が負担する考えを表明した。 
  

 
南三陸町の高台移転に伴う事業費の試算をフリップで示し、 
地元負担が高すぎると政府の対応を糾した小野寺五典議員 

  
 1000年に一度と言われた今回の東日本大震災は、現行憲法が緊急事態を想定していないため、菅内閣でも「緊急事態法」を

発令することなく、一般の「災害対策基本法」で対応してきた。このため、今回のように大地震発生後七ヶ月も経過し、被災地は

間もなく冬を迎えるというのに、後手後手の対応に終始している。小野寺議員の悲痛な叫びにも似た訴えは、菅内閣の方針を基

本的に継承している野田内閣の危機管理能力が問われていることを、改めて浮き彫りにしたかたちだ。（ニュース調、ここまで） 
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2011.10.05 衆議院 復興特別委員会 小野寺五典議員   
  

 先の参議院予算委員会での森まさこ議員もそうでしたが、被災地出身の自民党議員は本当によく頑張っていますね。という

か、今回の大震災後の対応は、政権与党である民主党よりも、野党の自民党の方が早くから様々な提案、法案を準備して与党

に迫り、結果的に自民党案を多少手直しして法律を成立させてきたという経緯があります。 
  
 何かにつけて民主党もダメだが、60年も与党だった自民党も酷かったというメディア報道に溢れ、こうした自民党の功績を正し

く評価する報道がほとんどありません。これが民主党も支持率がダウンしたが、自民党も上がらないという主な要因になっている

と思います。一種の刷り込みが現在も続いているということでしょう。 
  

 
読売新聞10月6日1面の記事スキャン画像（編集） 

（クリックでネット記事） 
  

 野田内閣発足後二回目のメディア各社の世論調査では、内閣支持率が軒並み6-7ポイントダウンしています。この閣僚の実態

を国民が正しく理解すれば、今後も加速度的に落ちていくのは間違いありません。内外の重要課題に対応する能力に欠けた現

政権が、増税だけには異常な執念を見せている、というのは明らかに政策が間違っているでしょう。七ヶ月も経過して、高台移転

一つとってもいまだに議論というのですから、つまりは何のための七ヶ月かと言うことです。無能無策の政権は一刻もはやく国民

の信を問うべきです。 
  

--------------------------------------------------- 

日台の関係一層強化で 

中国の侵略に対抗を 
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 講演する林保華氏（左）と通訳のイリハム・マハムティ氏（右）。 

  
 台湾研究フォーラムと日本ウイグル協会は五日、台湾のジャーナリストで中共史研究家の林保華氏を講師に、「連結する日中

問題・台湾問題・ウイグル問題」と題した特別講演会を文京シビックセンターで実施した。 
  
 氏は90分にわたって中国・台湾・ウイグル・日本をめぐる危機的状況について解説したが、「アメリカVOAの最新調査によると、

中国では人民の暴動が年間23万回も起きており、対日関係については争いたくないというのが本音。むしろ日米同盟分断のた

め、中国人と日本人は同じ皮膚で同じ黒い髪、同じ仲間だ」とすり寄ってくる可能性がある、なとど指摘。 
  
 台湾の現状については、アメリカには米台関係法があり、日本も日台関係法のような関係に進めれば、簡単には中国も台湾に

手を出せなくなると、関係強化を訴えた。なお、氏の持論は、現在の中国からチベット、ウイグル、南モンゴル、香港と広東省、そ

して中国人民が独立する「五独」を主張している。 
-------------------------------------------------   

 *** 10月フジ関係デモ全国開催日程 ***  

  
・【お台場】１０月 ８日（土）１３時 フジテレビ前 ◇フジ包囲街宣抗議活動 頑張れ日本  
・【名古屋】１０月 ８日（土）１３時 久屋大通公園 ◇「お散歩」 （デモではありません）  
・【銀  座】１０月１５日（土）１４時 銀座 常盤橋公園 ◇フジテレビ＋キムテヒドラマ抗議デモ  
・【茅場町】１０月２１日（金） 昼   茅場町 坂本町公園 ◇ランチタイム花王本社抗議デモ   
・【福  岡】１０月２３日（日）１３時 天神 警固公園 ◇九州フジテレビ抗議デモ in 福岡  
・【大  阪】１０月２９日（土）１４時 中之島公園 ◇フジテレビデモ@大阪はHalloween 
  
◆デモ詳細  ⇒http://fujidemo.info/ 
◆大規模ｏｆｆ⇒http://yuzuru.2ch.net/offmatrix/  

-------------------------------------------------- 
  

10.8 フジテレビを糾弾する街頭演説 
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【草莽崛起】      [桜H23/10/4] 

  

第２回東京 花王本社平日デモ 

 
H23.10.21  開催決行告知動画 

  

苦しい胸の内、察して下さい 
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SANKEI EXPRESS 10月6日32面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/10/06 06:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
原発発言 ぶれ・曖昧際立つ野田首相 「多くの国々に応える」 
→「輸出解禁ではない」 

 
 野田佳彦首相は5日の衆院東日本大震災復興特別委員会で、原子力発電所の輸出に

ついて「どんどん輸出するのではない」と述べ、原発輸出の継続に否定的な考えを示し

た。ただ、過去の発言との整合性を問われると「（技術提供で）協力できることはする」とも

答弁し、原発をめぐる発言で「ぶれ」と「曖昧さ」が際立ってきた。 

 
 「わが国は原子力の平和利用で技術を蓄積してきた。関係国への協力は今後もやる。

一方、どんどん営業努力をするということではない」 

 
 5日の復興特別委で自民党の西村康稔氏の追及に対し、首相はこう述べたが、過去の

発言をさかのぼると主張の変遷は明白だ。 

 
 首相は財務相時代の7月16日、当時の菅直人首相が「脱原発」をぶち上げたのに対し

「政府方針ではない。現時点で完全のゼロにするのは個人の夢ではあるかもしれない」と

反発した。ところが、民主党代表選に突入すると、党内の幅広い支持を得るために自ら言

及することを避け「安全をチェックしながら、できるものは再稼働していく」と繰り返すにとど

めた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111006/plc11100600450000-n1.
htm 
 
・首相になったら過去の発言は白紙に戻した、と言っているようなもの。  

 

2011/10/06 07:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
民主・大久保政調副会長：人民元など新興国通貨でも運用を－外貨準備  

 
民主党の大久保勉政調副会長は、世界第２位の規模を持つ日本の外貨準備の運用先

について、中国・人民元や韓国ウォンなど新興国通貨にも拡大すべきだとの考えを示し

た。また、政府が先に円高対策の一環として打ち出した、外貨準備のドル資金1000億ド

ル（約7.7兆円）を活用した低利融資枠の拡大も検討する。４日のブルームバーグ・ニュー

スのインタビューで明らかにした。  

 
  大久保氏は「外貨準備の運用先をドルやユーロだけでなく、日本の貿易相手国である
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中国や韓国、タイなどの国債で運用すべきではないか。言わば貿易に応じた運用の多様

化だ。アジアとの貿易が増える中で、貿易の実態に応じてアジア通貨を持つのは自然だ」

と語った。  

 
  日本の外貨準備高は８月末段階で１兆2185億100万ドル（約94兆円）。その大半は

米国債を中心とした各国の国債や政府機関債などドル建てやユーロ建て資産で運用して

いる。一方、中国は資本取引規制を導入しており、中国国債の取引は原則として海外投

資家に開放されていないのが現状。（中略）  

 
  これに関連して、民主党の前原誠司政調会長は４日夕、官邸で野田首相、安住淳財

務相、古川元久経済財政政策担当相と会談し、外貨準備を活用した融資枠について現

行の約８兆円から２兆円上積みし、10兆円規模とするよう申し入れた。前原氏によると、

首相は「了解した」と発言したという。 

 
http://www.bloomberg.co.jp/apps/news?pid=90900001&sid=a85I0_PKT
FcA 
 
・早速、民主党の国益毀損、特亜第一が露骨になりました。絶対阻止を！  

2011/10/06 07:52

Commented by izayoi0228 さん 

To 花うさぎさん  
 
>民主党の大久保勉政調副会長は、世界第２位の規模を持つ日本の外貨準

備の運用先について、中国・人民元や韓国ウォンなど新興国通貨にも拡大すべきだとの

考えを示した。 

 
私はこのニュースを読んで恐ろしくなりました。これでは日本は反日国家と共倒れではな

いのですか？ 与党の政調会長・副会長、首相はこんなことを決める権限があるのでしょ

うか？    

 

2011/10/06 08:30

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
2年前リーマンショックで韓国は実質破綻状態でした。  

アメリカ投資ファンドは資金を回収するまで韓国を生かしておく必要 
があります。 そこで「米韓通貨スワップ協定」を締結しました。  

 
ところが暴落が止まらないために韓国は「日韓通貨スワップ協定」を 
アメリカの後押しで 強引に日本銀行と締結してやっと暴落が止まりまし 
た。 その「日韓通貨スワップ協定」の期限が去年10月に終了しました。 
韓国はこの協定を継続しないと破綻に追い込まれます。  
つまり韓国が危機になった場合の保証人がいなくなったということです。  
日本という保証人がいないと投資家はいっせいに引き上げる可能性 
があります。だから韓国は必死なのです。しかしこの恩知らずの国は 
前回の日韓通貨スワップ協定に 日本は中国、アメリカより遅れて参 
加した事に対して韓国は感謝の言葉でなく 「だから日本は信頼のお 
けるリーダーになれない」と言い放ったのです。  

 
97年韓国が破綻、その時ＩＭＦの支援以外に日本が個別の支援を 
した時、後に立ち直ってから、 韓國高官は「IMFはありがたかったが、 
日本からのは迷惑だった」と発言しています。  
この国には心底あきれ果てます。  
それも日本にお金を返してから言うのであれば筋が通りますが、  
今日でもまだ多額の残が残されています。  

 
2011/10/05(水) 22:19:37.97  
http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1317820777/ 
 
※忘恩の韓国を救済する如何なる理由も無い。 

外貨準備の運用先をウオンに拡げる事に反対する。 

 

 

2011/10/06 09:09

Commented by izayoi0228 さん 

２コメ、失礼します。韓国のメディアですら「揺れる株価に乗り物酔いした投資
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2011/10/06 09:40Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
・首相になったら過去の発言は白紙に戻した、と言っているようなもの。  
過去の言説全てを否定しておりますね。このどぜう人間は。 

 
①朝霞の公務員宿舎建設のGOサインを自分で出しておきながら5年間凍結宣言。 
 
・震災で仮設住宅もままならない人もいる中で公務員住宅建設ごり押しは、財務省悲願

の増税路線が国民の非難を増加させ、危ぶまれる事を恐れた財務省の国民を欺くガス

抜き工作で増税路線への環境整備である事を露呈。 
・政治主導と言いながら財務省の振付で踊る。言っている事とやっている事が 
 違う! 詐欺だ!  
 
②9/26衆議院予算委員会稲田朋美議員の質疑では集団的自衛権の行使について過去

に「個人的には認めるべきだ。」と答弁していたが、総理になった途端に 
「我が国の場合は憲法上許されないという解釈をしてきた。」と答えにならない 答弁。 
・発言がコロコロ変わり、信頼も信用も出来ないぬるぬる、くねくね男が総理。 

 
9/20に貴ブログに投稿した文を「どぜう」にもう一度お見舞い致しましょう。 
「リーダーとして国政を預けるのは危険極まりない。ある意味では最も性質の悪い男を選

択したと言えそうで。誰がこんなん首相にしたん? 」 

 

2011/10/06 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん おはようございます。 
 
>私はこのニュースを読んで恐ろしくなりました。 
 
私は「やっぱりやりやがったな！」でした。 

 
＞これでは日本は反日国家と共倒れではないのですか？ 

 
日本弱体化策です。 

 
＞与党の政調会長・副会長、首相はこんなことを決める権限があるのでしょうか？ 

 
野田政権で党政調に大幅な権限を持たせたのです。   

 

2011/10/06 09:44Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
詳しい解説、感謝です。 

 
>※忘恩の韓国を救済する如何なる理由も無い。 

 
その通り！ 

 
>外貨準備の運用先をウオンに拡げる事に反対する。 
 
全面的に賛成です。  

 

2011/10/06 09:45Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん  
 
>韓国のデフォルト状態はネット以外に報道はほとんどなく、民主党政権は復興対策をよ

そにこんな危険なことをしようとしている。 

 
反日マスコミと売国与党の見事なタッグですよ。頭に来ます。 

 

2011/10/06 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>過去の言説全てを否定しておりますね。このどぜう人間は。 
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これは青山さんも怒っていましたが、人間として「やってはいけないこと」の筆頭でしょう。

言葉が信じられないのですから。 

 
>「リーダーとして国政を預けるのは危険極まりない。ある意味では最も性質の悪い男を

選択したと言えそうで。誰がこんなん首相にしたん? 」 
 
ある意味ではバカ菅よりも「タチが悪い」ですよ。バカ菅は「見たまんま」でしたから。  

2011/10/06 09:55

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
早速取り上げていただきありがとうございます。 

さすがの NHKも、ニュース流していました。 
安住は、最低の人間です。被災者も気づいて欲しい。本気で復興やるきないことを。 

 
韓国のデフォルト これがとても心配です。 
領土を奪い取る、敵国に、塩を送るつもれでしょうか。 
母国を助けたい、しかし、日本も大変なんですよ。 
大きく反対の声あげたいですね。  

 

2011/10/06 10:07Commented by causal さん 

◆参議院東日本大震災復興特別委員会 
  １０時３０分（７時間） 
  議題：東日本大震災復興特別委員会的対策に関する件 

 
  自民党質疑者 
  岩城光英 参議院議員 
  佐藤信秋 参議院議員 
  岡田 広 参議院議員 
  左藤正久 参議院議員 

 

 

2011/10/06 10:22Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 前アップルＣＥＯ、スティーブ・ジョブズ氏死去 

 
 米電子機器大手アップルの創業者、スティーブ・ジョブズ氏が死去した。５６歳。ジョブズ

氏は体調不良を原因に８月に米アップルの最高経営責任者（ＣＥＯ）職を辞任していた。

（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/news/111006/biz11100608570003-n
1.htm 
 
・ご冥福をお祈りします。  

 

2011/10/06 12:26Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  こんにちは 

 
野田政権の一ヶ月は9月2日の組閣より、政策課題は 
「増税一直線」。 

 
しかし、世論は厳しい。 
＞＜世論調査＞復興増税「反対」５８％ 野田内閣支持５０％ 
毎日新聞 10月2日(日)21時43分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111002-00000057-mai-pol 
 
つまり、一ヶ月の評価は何も無いに等しい。 
それで、9月18日からの訪韓で、 
日韓通貨スワップ協定に言及し、 
韓国ウオンを援助するのでは、売国政府の姿を現すことになる。 
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震災復興を後回しにして、自国民を棄民するなど、 
敵国である韓国を救済するのは、断固反対する。 
竹島を返還した後に、考慮すべき事である。 

 
韓国救済は、反対である。 

 

2011/10/06 13:06Commented by katachi さん 

民主党は、実態にそぐわないかけ離れた政党ですね。 
是も国民に課せられた試練でしょう。 
マスメディアに騙された事、国民が考えず付和雷同に陥ること、自立出来ない国家に甘ん

じた事諸々が戦後日本を象徴した内容を民主が全て具現化していること。 
是を念頭に日本の再興を考えなければいけないと思う。東北再興は日本再興の雛形でも

ある。  

 

2011/10/06 13:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>安住は、最低の人間です。被災者も気づいて欲しい。本気で復興やるきないことを。 
 
史上、一番軽い財務大臣ですね。 

 
>大きく反対の声あげたいですね。 
 
もちろんですよ。 

 

2011/10/06 13:54Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>自立出来ない国家に甘んじた事諸々が戦後日本を象徴した内容を民主が全て具現化

していること。 

 
ご指摘の通りです。 

 
>東北再興は日本再興の雛形でもある。 
 
御意！ 

 

2011/10/06 13:55Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん  
 
>◆参議院東日本大震災復興特別委員会 
 
情報ありがとうございます。 

 

 

2011/10/06 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>敵国である韓国を救済するのは、断固反対する。 
>竹島を返還した後に、考慮すべき事である。 
 
これに尽きます。 

 
まず、数々の非礼を土下座して詫び「竹島を返せ」！、全てはそれからだ。  

 

2011/10/06 15:22Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日のSANKEI EXPRESSが最終面一面を使って初めて「韓流抗議デモ」関連記事を報

じましたので、スキャン画像（二枚組み合わせ）と記事へのリンクを追加で掲載しました。 

 
記事内容は「苦しい」ですね。  

 

10南三陸町の高台移転、町の600年分の予算必要？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2466212/



2011/10/06 16:33Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は、 

 
> 2011.10.05 衆議院 復興特別委員会 小野寺五典議員  

 
小野寺議員の活動、人柄を信頼しています。平野議員、一見、良さそうな人に見えます

が、小野寺議員の質疑内容を分かっていない頓珍漢な答弁に終始していました。やはり

民主党無中身議員です。鉢呂議員にも何か役職を与えたようですね？  

 
本当に、仕事のできる議員が居ない民主党です。  

 

2011/10/06 20:03

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
yohkanさん、またも「孫」シリーズですね、表情の捉え方が実に鋭いです♪ 
 

ところで昨日、小野寺議員が切実に被災地の状況を訴えている一方で、石巻出身で比例

当選の財務大臣はにたにた笑っていたとか言う話です。何がそんなにおかしいのやら、

日本人が被災しているのが、楽しくて仕方ないのでしょう＞＜クズですね。 
そしてまた、民主党の総理大臣は、やはりというか、今回も保身に必死なようです。つま

り、誰がなっても大したことができないわけですね^^; 
それと統一通貨云々と言っている大久保副政調会長、この人福岡県選出で、昨年の参院

選で大家敏志議員と並んで当選した人です。 
こんな候補を通す心理が理解できません、どうせ組織票でしょうが。 
大体「副政調会長」がこういうことを言い出す、それ自体が問題ですが…ま、如何にも民

主党らしいことではあります。 

 
それと、韓国の芸能人の写真記事のアップ、ありがとうございます。 
何か垢抜けませんね。四半世紀前のような写真です。おまけに整形なのが一目で分かり

ますし。「ファン」も動員されているのでしょうね、恐らく。  

 

2011/10/06 20:34Commented by coolhorse さん 

国は国債を発行しないくせに、地方には地方債を発行させるってわけですか… 
一体何を考えてるのだか… 増税で復興することは不可能だというのに、財務省の犬内閣

は増税と息巻いていますし…  
 

2011/10/06 20:39Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>小野寺議員の活動、人柄を信頼しています。 
 
私もです(^^)。 
 
＞小野寺議員の質疑内容を分かっていない頓珍漢な答弁に終始していました。 

 
変に力んだ答弁してましたが、力点が違うのっですよ。 

 
>本当に、仕事のできる議員が居ない民主党です。 
 
これほどレベルが低いとは、驚きです。  

 

2011/10/06 20:42Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>日本人が被災しているのが、楽しくて仕方ないのでしょう＞＜クズですね。 
 
NHK出身議員って、この程度でしょうね、小宮山を見ても。 
 
>大体「副政調会長」がこういうことを言い出す、それ自体が問題ですが… 
 
これは見過ごせないコメントですよ。 

 
>ファン」も動員されているのでしょうね、恐らく。 
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これは間違いありません(^^；。  

2011/10/06 20:44Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん こんばんは。 
 
>一体何を考えてるのだか… 増税で復興することは不可能だというのに、財務省の犬内

閣は増税と息巻いていますし… 

 
本当ですね？ 

 
ひょっとして「増税＝増収」と勘違いしていませんかね？  

 

2011/10/06 22:41Commented by taigen さん 

https://www.gosen-dojo.com/index.php?action=pages_view_main&activ
e_action=journal_view_main_detail&post_id=624&comment_flag=1&blo
ck_id=736#_736  
 
小林の部下のトッキーとやらが舐めたことを書いていました。「反韓流デモは主婦がテレ

ビを見る昼の時間まで家にいるニートがやってんだろう」←子供連れなどの主婦も大勢い

あのを知らないのか？  

 

2011/10/06 22:45Commented by taigen さん 

失礼致しました訂正です 
大勢いあのを知らないのか？←大勢いたのを知らないのか   

2011/10/06 23:00Commented by yohkan さん 

震災でここまで破壊された以上、復興はまさに「国づくり」です。この先、100年も200年も

あるいは500年も子孫達が使えるインフラを作り直すことです。現在の税金だけでそこま

で出来るわけがない。だからこそ大型国債を発行し財源を確保して大土木事業に乗り出

すべきなのです。 

 
目先の増税を主張する連中の目的は「復興阻止」であり「日本の弱体化」です。財政再建

と云う名目で国家破壊を企む彼らの悪意に負けるわけにはいきません。  

 

2011/10/06 23:58Commented by deliciousicecoffee さん 

国の金を出し惜しまないで最初から全て国の金を使ってやるべきでした。 
外国とか余計なものに使う余裕があるのだから、出し惜しんでいては復興は進みませ

ん。  
 

2011/10/07 00:05Commented by allco さん 

日本の魚を厳しく規制して、朝鮮キムチ・ヒラメをスルーさせる 
この阿呆どもは、歳費も満額支給だとほざく。 

 
ばかな日本人は煽られて、安心安全神話から抜けられないまま、 
リスクを企業に押し付け、価格で跳ね返り、汚い食で命を落とす。 

 
青天井復興を朝鮮救済に使う気満々で、ドジョウがシナ朝に旅行する! 
 
天皇陛下が企業へ視察されたと聞く。 

 
まるで、ごみ共の尻拭いではないか! 
神様に申し訳なく、又、恐怖さえ感じる。 

 
とことん臭い政治家と乞食は3日すれば止められないと言うが、 
この外道どもの為の言葉だな。 
投票した反日・日本人は、ゴミ外道以下だぞ! 
 
義援金、2次補正の行方を追及すべきだな。 
ごみまみれにしてシナ朝に渡してから段取りを踏む。 
時間がかかって不思議ない。 
中抜きがナニ人か？調査するべき。 
何が増税じゃ!アホんだら! 
自民党の真保守以外!揉ましとる場合か？邪魔臭い! 
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 2011/10/07 00:34

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんばんは 

 
今日、10月6日は小沢裁判、初公判と言う事でテレビが騒々しい。 

中国に対する朝貢外交、習近平の会見と言う事で、 
小沢の朝敵確定により、政治生命は終了した。 

 
小沢を擁する論陣は、民主主義の擁護と言うが、秘書3名の判決と 
小沢的政治は周囲の有能な人材を放逐する事に精力を費やして、 
鳩山、菅、野田、前原、仙谷など民主党のリーダーと見做される人物が 
いずれも日本国の敵とみなされる反日政治家に成長している。 

 
民主党が反日政党として存在する大きな条件は小沢なる者の存在 
であろう。小沢の周囲には100名ほどの議員がいると言うが、 
政治家としては国家は元より、国家主権の何たるかを知らず。 

 
全く、亡国の徒と化して民主党は存在する。 

 
さて、小沢など知った物じゃない。 
マスコミもいい加減に、 
過去の遺物を偶像視するのは辞めたらどうだ。 
日本軍保守に言わせれば、小沢はカスだ。 

 
 

 

2011/10/07 00:54

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
newsを見ると 

>民主・小沢氏を病院に救急搬送＝病状は不明時事通信 
10月7日(金)0時26分配  
http://headlines.yahoo.co.jp/cm/main?d=20111007-00000003-jij-pol&s
=points&o=desc 
 
の記事がある。 
「小沢、逃げるな。」のコメント有り。 

 
次に目に付いた記事は、 
>玄葉外相が韓国入り 
時事通信?10月6日(木)9時48分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111006-00000034-jij-pol 
 
＞おい、玄葉。 
＞わかってるな？ 
＞断れよ！！  

 
の文字が踊る。ネットでは大部分の人が御存知と見える。 
ネット世論を無視したら、いかんぜよ。 

 

 

2011/10/07 03:28Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんばんは 

 
もう、今日は終わりにしようかと思っていた所だが、 
耳寄りなnewsがあった。 
 
3大悪の権化が揃う事になる。 
＞小沢 
＞韓国 
＞NHK 
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いずれ劣らぬ悪の源である。 

 
＞地デジ移行でＮＨＫ解約が９・８万件に 
2011.10.6 17:59 ［テレビ局・放送行政］ 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/entertainments/news/111006/ent1110061802
0015-n1.htm 
数が少なすぎるだろうと感じるが公称数なので仕方がない。 
実数はもっと多いだろうと想像が付くものだ。 

 
＞震災で被災したことによる災害免除適用者は、 
＞９月末時点で約２０万１千件だった。 
何やら、夜更かしの成果が見えたようでとても嬉しい。 
NHKの断末魔に日本軍の歓声が聞こえる。 
 

2011/10/07 08:23

Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 

>反韓流デモは主婦がテレビを見る昼の時間まで家にいるニートがやってんだろう」←子

供連れなどの主婦も大勢いあのを知らないのか？ 

 
情報感謝、いま見てきました。 

 
「ネットウヨって、じつはニートウヨなんだ！ 
仕事も求職活動もせず、ゲームかなんかで夜更かしして、 
『笑っていいとも！』あたりをやってる時間にようやく起きてきて、 
そのままダラダラテレビ見ていたら 韓流ドラマばっかりで、 
「オレ様が楽しめる番組をやってないじゃないか！」 
ってことで怒り始めたわけね」 

 
主が主ならスタッフも推して知るべし。現場を見てからモノをいえばよいのに、余りの酷さ

に反論する気すら失せます(^^；。 

 

2011/10/07 08:24

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 

>だからこそ大型国債を発行し財源を確保して大土木事業に乗り出すべきなのです。 
 
御意。 

 
>財政再建と云う名目で国家破壊を企む彼らの悪意に負けるわけにはいきません。 
 
激しく同意です！ 

 

2011/10/07 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>外国とか余計なものに使う余裕があるのだから、出し惜しんでいては復興は進みませ

ん。 

 
全く同感です。 

 
韓国への金融支援は絶対に反対です。 

 

2011/10/07 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>この阿呆どもは、歳費も満額支給だとほざく。 
 
被災地より自分の生活、ですか？ 

 
>青天井復興を朝鮮救済に使う気満々で、ドジョウがシナ朝に旅行する! 
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おのれ～（怒）。 

 
>何が増税じゃ!アホんだら! 
>自民党の真保守以外!揉ましとる場合か？邪魔臭い! 
 
う～ん、痛快です(^^)。  

2011/10/07 08:28

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>日本軍保守に言わせれば、小沢はカスだ。 
 
その通り！。 

 
論外と思っているんで取り上げていませんが、ブロガーにはまだ小沢支持者がいるので

すね？  

 

2011/10/07 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>の文字が踊る。ネットでは大部分の人が御存知と見える。 
>ネット世論を無視したら、いかんぜよ。 
 
頼りない外務大臣だから何とも(^^；。 
 
「韓国の金融支援、絶対反対！」の街宣とデモやりたいですね。  

 

2011/10/07 08:32Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>何やら、夜更かしの成果が見えたようでとても嬉しい。 
>NHKの断末魔に日本軍の歓声が聞こえる。 
 
この調子でどんどん加速させましょう(^^)。  
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